

Dorfgemeinschaft Heuchstetten e.V. und Stiftung „Preis der Gerstetter Wirtschaft“ erhalten Fördergelder



Zum einen erhält die Dorfgemeinschaft Heuchstetten e.V. zur Umsetzung des Begegnungsplatzes am historischen Backhaus einen Zuschuss über 1.500 Euro. Mit dem Zuschuss werden die Materialkosten für die Ausgestaltung des in Eigenregie erstellten Platzes teilfinanziert.

Am Dienstag, 11. Dezember 2012, wurden die Fördergelder der Sparkassen-Bürger-Stiftung für das Jahr 2012 an zehn Vereine und Institutionen aus dem Landkreis übergeben. „Als Teil unserer Gesellschaft und großer Arbeitgeber im Landkreis trägt die Kreissparkasse Heidenheim auch eine besondere Verantwortung für unseren Landkreis. Mit unserer nachhaltigen Sparkassen-Bürger-Stiftung bekennen wir uns in besonderem Maße zu dieser Verantwortung. Das bringe ich am besten mit unserem Stiftungsmotto auf den Punkt „Nicht reden – sondern handeln“, erklärt Dieter Steck, Vorsitzender des Vorstands der Kreissparkasse Heidenheim. Zweck der Sparkassen-Bürger-Stiftung ist die Förderung von sozialen und umweltbezogenen Projekten/Vorhaben, insbesondere im Landkreis Heidenheim. Vorhaben in diesem Sinne sind insbesondere die Förderung der Jugend- und Altenhilfe, des Natur- und Landschaftsschutzes sowie im Sinne der Nachhaltigkeit, des Umweltschutzes, des Schutzes von Ehe und Familie sowie die Heimatpflege und Heimatkunde. Ferner die Förderung von Nachwuchskünstlern im Bereich der „Bildenden Kunst“. Insgesamt



Zum Zweiten erhielt die Stiftung „Preis Gerstetter Wirtschaft“ eine Einlage in Höhe von 2.300 Euro um ihr Ziel, junge Menschen aus dem Gemeindegebiet von Gerstetten mittels eines Preises zu besonderen Leistungen auf dem Gebiet der Ausbildung und Weiterbildung und im Beruf zu motivieren und sie dafür auszuzeichnen.

wurden 2012 von der Sparkassen-Bürger-Stiftung zehn Vorhaben mit einem Volumen von 30.650 € unterstützt. Aus Gerstetten wurden gleich 2 Projekte als förderwürdig eingestuft und finanziell bedacht: „Bereits zum 7. Mal nach Gründung konnten wir durch die Sparkassen-Bürger-Stiftung wieder eine große Zahl an interessanten Projekten fördern und damit Starthilfe für vielversprechende Projekte leisten. Ich bin froh und dankbar, dass so viele Menschen sich in unserem Landkreis ehrenamtlich für andere einsetzen. Auch das macht unseren Landkreis Heidenheim lebenswert“, betont Landrat Thomas Reinhardt, Vorsitzender des Vorstandes der Sparkassen-Bürger-Stiftung.

Anfragen an die Sparkassen-Bürger-Stiftung können online über die Homepage www.sparkassen-buerger-stiftung.de oder an den Geschäftsführer der Sparkassen-Bürger-Stiftung, Stefan Aust, c/o Kreissparkasse Heidenheim, Schnaitheimer Straße 12, 89520 Heidenheim (E-Mail: stefan.aust@ksk-heidenheim.de, Tel. 07321/344-1100) gesandt werden.

Das Heuchstetter Backhaus wird ein Schmuckkästchen!

Die Dorfgemeinschaft konnte zusammen mit Gemeindeverwaltung, Leader-Förderung und ehrenamtlicher Mithilfe das Projekt „Backhaus“ anpacken. Der Teil der ehemaligen Molkerei wurde abgerissen, ebenfalls das alte Waagehaus. Seit 09. Juni 2012 leisteten ehrenamtliche Helferinnen und Helfer bereits über 1300 Stunden. Man kann schon jetzt erkennen, dass sich der Aufwand gelohnt hat und noch lohnt. Jetzt gilt es, das Gebäudeumfeld zu gestalten, sobald es die Witterung erlaubt. Mit dem neu geschaffenen kleinen Plätzchen „An der Molke“ wollen wir dies entsprechend tun. Im Inneren des Gebäudes geht der Umbau zügig voran, die Dachbodendielen werden verlegt, Fliesenleger und Gipser begannen ihre Arbeit. Durch die Reaktivierung des Backhauses und die Neugestaltung des Gebäude-Umfeldes erhält Heuchstetten einen lebendigen Dorfmittelpunkt in einer sehr ansprechenden Ausstattung.



Spende über 500 Euro fürs Backhaus

Eine Überraschung gab es für die Vorsitzende der Dorfgemeinschaft Heuchstetten: Zusammen mit ihrem Mann durfte sie eine Spende von 500 € für das Backhaus Heuchstetten entgegennehmen. Die Dorfgemeinschaft freut sich sehr über diese großzügige Geste der Anerkennung, Wertschätzung und natürlich als Ansporn für die geleisteten und immer noch anstehenden ehrenamtlichen Arbeiten, die die Helfer erbringen. Herzlichen Dank an die Firma Schleicher!

